



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>79 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V6494CA</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé au 6ème et dernier étage d'une résidence de standing de la Croix-des-Gardes, cet appartement bénéficie de prestations de qualité et d'une vue extraordinaire à 180° sur la mer. D'une surface de 79,27 m<sup>2</sup> il se compose comme suit :- Hall d'entrée,- Grand séjour donnant sur terrasse avec vue mer,- Cuisine équipée s'ouvrant sur loggia,- Chambre s'ouvrant sur terrasse,- Salle de bains,- Toilettes séparés,- 2ème chambre s'ouvrant sur terrasse,- Salle de douche. Une cave et un garage sont inclus. A seulement quelques minutes du bord de mer et du centre-ville, la résidence est gardiennée et dispose ...

*Set on the 6th and top floor of a luxury residence in La Croix-des-Gardes district, this flat boasts high-end amenities and a breathtaking 180° sea view. With a living area of 79.27 sqm, it encompasses:- Entrance hall,- Large living room opening onto terrace with sea view,- Fitted kitchen opening onto loggia,- Bedroom opening onto terrace,- Bathroom,- Separate toilet,- 2nd bedroom opening onto terrace,- Shower room. A cellar and garage are included. Just a few minutes from the seaside and the town centre, the residence has a concierge service, tennis court and swimming pool.*

## **JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

